

Tél: 04 75 06 41 04 email : [mairie.saintbasile@gmail.com](mailto:mairie.saintbasile@gmail.com) <http://www.saint-basile-et-ses-hameaux.com>  
 Numéro d'urgence : 06 76 38 15 94

## Encore des problèmes d'eau

**Edito** : Encore des problèmes avec les réseaux d'eau. Plusieurs fuites ont été colmatées ces derniers mois, sans raisons extérieures évidentes. Il s'agit d'abord du vieillissement des réseaux, mais aussi du manque de surveillance des particuliers sur leur installation. Ce qui est regrettable. Car, globalement, chaque abonné a diminué sa consommation d'eau malgré les circonstances climatiques. Ces fuites pourraient être facilement évitées en surveillant les moindres prémices avant que la fuite ne prenne de l'ampleur. Ainsi la dernière fuite sur le réseau de Cluac était déjà soupçonnée depuis plusieurs mois, sans que l'on puisse la localiser compte tenu du faible débit initial.

Michel Landrein



**Rando enfants** : Après la randonnée pédestre du 2 juillet, avec la participation des 225 marcheurs, ce fut la Balade à histoires, pour les enfants, le 21 juillet. Suite à un partenariat établi avec le Centre de loisirs de Lamastre, 38 enfants ont répondu à l'invitation de Nature et Loisirs. Hélène Sochard, directrice du Centre, animatrices et animateurs ont été ravis de cette journée passée dans les bois à proximité du village de Saint-Basile. Les plus jeunes ont écouté et surtout admiré des poèmes illustrés grâce aux talents de Geneviève. Les moyens et les grands, avec Coralie et Christine, ont été charmés par des contes rythmés de chants. Après le pique-nique et la dégustation des sorbets de Coralie, les dernières histoires ont été lues dans les cabanes construites par les vaillants lutins d'un jour ! Le mot de la fin a été clairement énoncé par l'un d'entre eux : « C'était passé trop vite ! » La présidente de Nature et Loisirs félicite et remercie à nouveau son équipe de responsables et de bénévoles qui, malgré les aléas, fait face sur tous les fronts !

**Travaux l'Auberteyre-Valgelas** : Les travaux de ce nouveau réseau d'eau potable doivent débuter à partir de fin août . Une première partie sera réalisée sur le secteur de Saint-Barthélémy - Grozon, puis sur les Hyères pour engager enfin la partie sur Saint-Basile. Tout au long de ces travaux, des désagréments de circulation peuvent apparaître, nous demandons à tous les usagers d'être conciliants et patients.



**Traquez les fuites :** Un robinet qui goutte = 4 litres par heure, soit 35 m<sup>3</sup> par an. Un robinet qui laisse échapper un mince filet d'eau = 16 litres par heure, soit 140 m<sup>3</sup> par an. Une chasse d'eau qui fuit = 25 litres par heure, soit 220 m<sup>3</sup> par an. Pour vérifier qu'il n'y a pas de fuite enterrée, faites un contrôle au moins une fois par an. Vous relevez le compteur le soir, avec au moins deux décimales, puis le matin au réveil. Si le compteur a continué de tourner alors que vous n'avez rien puisé, c'est qu'il y a une fuite quelque part.



Mi-juillet, début août, les compteurs d'eau individuel des abonnés de la commune sont relevés par l'employé communal ou un adjoint. Comme tous les ans, c'est l'opportunité de contrôler d'éventuelles fuites auprès des compteurs. Il s'agit la plupart du temps d'un joint qui a vieilli, et qui est immédiatement réparé. Seulement, si la fuite est après le compteur d'eau, elle est totalisée avec la consommation de l'abonné, et facturée. Pour éviter ce désagrément et les contestations qui suivent, soyez attentif à tout indicateur de fuite sur votre domaine privé. Si une suspicion de fuite apparaît, faites intervenir un plombier sur la partie privative, ou signalez le doute à la commune pour vérification du réseau.



**Comité des fêtes :** Le Comité des fêtes de Saint-Basile remet en place, à l'essai, les après-midi cartes les vendredi 22 septembre 2023 et 6 octobre 2023. En fonction du nombre de participants (10 minimum), l'activité sera reconduite ou définitivement annulée.

**Anciens Combattants :** Ce 20 août 2023, la section communale des Anciens Combattants Saint-Basile / Saint-Prix a réuni 97 convives pour son traditionnel repas associatif. Ce repas rassemble, depuis plusieurs décennies, et toujours avec le même succès, plusieurs générations autour de cette activité. Si la convivialité a été de mise pour l'apéritif, le cochon grillé à la broche a satisfait l'appétit de tous les participants. Michel Laville a su relever la succession de tous les présidents qui l'ont précédé, dont le dernier en date était Roger Rostaind, pour faire vivre son association. Toute l'assemblée a chaleureusement remercié le président actuel pour son engagement et le dynamisme de toute son équipe.

